

# Sitzungsprotokoll vom 06.07.2020

---

**Anwesende:** Gewählt: Sebastian Schramm, Isabell Hellman, Katharina Freitag, Kristin Mehner, Lukas Röhrig, Malte Kobus, Moritz Defourny, Ronja Finke, Philipp Rhode, Sören Hüppe, Johannes Lange  
Nicht-gewählt: Janne Kühner, Ada, Annabell Bär, Jessica Bauer

**Gäste:** keine

**Redeleitung:** Katharina Freitag

**Protokoll:** Sören Hüppe

## Tagesordnung

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit .....	1
2. Protokollabstimmung.....	1
3. Finanzen .....	1
4. Kommissionen .....	2
Taskforce Wintersemester: Besetzung.....	2
bvmd .....	2
Studienkommission .....	2
5. Parkplatz (20:25 Uhr) .....	2
6. Semesterrückblick.....	3
7. Unbeantwortete Mails (21:11 Uhr) .....	3
8. Sonstiges (21:33 Uhr) .....	3

## 1. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Wir sind mit 11 von 15 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

## 2. Protokollabstimmung

Wir stimmen im Block über das Protokoll vom 22.06.2020 und 29.06.2020 ab:

► MH/0/2 → angenommen

## 3. Finanzen

Es gibt nichts zu berichten.

## 4. Kommissionen

### Taskforce Wintersemester: Besetzung

Katha berichtet, dass Max sich sukzessiv aus der TF zurückziehen möchte und daher ein studentischer Platz frei wird, der besetzt werden soll. Lukas erklärt sich bereit, den Platz zu übernehmen und legt seine Motivation dar. Es gibt keine weiteren Bewerbungen. Wir stimmen ab.

► 10/0/0 → angenommen

### bvmd

Katha berichtet, dass am kommenden Wochenende die 2. Online-MV stattfinden wird. Katha erinnert an die Deli-Liste, die sie vergangene Woche bereits per Mail herumgeschickt hatte. Sie fragt nach einem Meinungsbild, ob wir über die Delis abstimmen wollen. Es gibt keine entsprechenden Gegenreden. Es wird nicht darüber abgestimmt.

### Studienkommission

Morgen ist Stuko-Sitzung um 16.00 Uhr. Wir treffen uns um 15:30 Uhr zur Vorbesprechung.

## 5. Parkplatz (20:25 Uhr)

Katha moderiert, dass sowohl das Projekt "PJ-Aufwandsentschädigung" als auch "Online-Materialien" gestrichen werden können. Zum Punkt "Online-Materialien" werden Leute aus der Sitzung ausgewählt, die die Listen ihrer Semester überprüfen sollen: Bella fürs zweite Semester, Lukas fürs vierte Semester, Jessica und Janne fürs sechste Semester, Kristin fürs achte Semester und Malte fürs zehnte Semester.

Der Punkt "Helfer\*innen einbinden" soll stehen bleiben.

Der Punkt "QSB Konzept" soll stehen bleiben.

Der Punkt "UaK-Skripte" soll stehen bleiben.

Johannes fragt, ob es Neuigkeiten zu Crucio gibt. Er fragt weiter, ob es Neuigkeiten zu Trinkwasserspendern gibt.

Jessica möchte gerne hinzufügen, dass wir uns um die Zeiträume für Famulaturen kümmern. Katha antwortet, dass man diesbezüglich dem LPA schreiben kann. Jessica antwortet, dass es Probleme bei der Kommunikation zwischen LPA und Referat Lehre gibt. Katha möchte dies nächste Woche bei Frau Ilgenstein ansprechen. Philipp stimmt zu.

Punkt "VL-Besucher\*innen" zählen ist aktuell hinfällig. Katha würde gerne Zahlen haben, wie intensiv Vorlesungen online aufgerufen wurden. Philipp möchte das bei der ersten Sitzung der StuKo im neuen Semester anbringen. Wir lassen den Punkt in Gelb stehen.

Zum Punkt "Examensfeier" fehlt Sanja. Lukas fragt sie nach Infos.

Jessica erzählt, dass es zum Punkt "Fotowettbewerb" keine neuen Informationen gibt.

Zum Punkt "AdH mitgestalten" wollen wir uns in einer kommenden StuKo zu äußern.

## 6. Semesterrückblick

Johannes bringt an, dass es schön wäre, einen Semesterrückblick zu schreiben, da im aktuellen Semester sehr viel Arbeit unsererseits im Hintergrund gelaufen ist. Es melden sich Bella, Philipp, Ronja und Sören.

## 7. Unbeantwortete Mails (21:11 Uhr)

s. Tabelle im drive

## 8. Sonstiges (21:33 Uhr)

Katha möchte, dass wir das Konzept der Sitzungen von halb digital-halb präsent überdenken. Wir einigen uns, zumindest in der nächsten Sitzung dieses Modell noch einmal zu praktizieren.

Sören erinnert daran, dass Morgen um 18.00 Uhr das nächste Orga-Treffen zur WCC auf Discord stattfinden wird.

*Die Sitzung schließt um 21:40 Uhr.*